

TUVO UN DESTACADO PASO POR LA POLICÍA CIVIL

Fallece exprefecto de la PDI Juan Barraza Barraza

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

Ayer, familiares, amigos y compañeros de la PDI despidieron los restos del exprefecto de la Región de Coquimbo, Juan Alberto Barraza Barraza, a quien le sobreviven su esposa y dos hijas.

Juan Barraza es recordado como un excelente funcionario de la PDI, institución a la que dedicó gran parte de su vida como miembro activo y también en retiro. Asimismo, deja un irreparable vacío en su familia, quienes lo recuerdan como un gran marido y padre.

Su hija, Carolina Barraza, quien estaba profundamente dolida por su partida, lo recordó como un papá cariñoso, afirmando que, a pesar de que su trabajo era bastante complejo en su época, siempre se dio tiempo para la familia. "Cuando llegaba siempre jugaba con nosotros y sus juegos eran súper lúdicos. Eran para que nosotros aprendiéramos, muy educativos y él nunca, nunca, nos pegó. Además, era muy humano, ya que a todo le encontraba algo positivo", indica la menor de sus dos hijas, quien lo cataloga como un hombre optimista y querido.

Y aunque Carolina recuerda que por su profesión de policía los tiempos a veces eran escasos, se las arreglaba para compartir con su grupo familiar. "Era bien complejo, porque en ese tiempo, a veces, estaban dos o tres días afuera. Pero yo nunca sentí falta de él, porque cuando estaba con nosotros era muy presente", precisa.

Por otra parte, lo recuerda como un excelente marido. "Mis papás cumplieron 60 años de matrimonio y ocho de pololeo. En febrero celebraron los 60 años". En todo ese tiempo, señala, fueron el uno para el otro, lo que ha significado algo de preocupación por su madre, ya que su partida la ha dejado destrozada.

VIDA SANA Y DEPORTIVA

Según cuenta su familia, Juan Barraza, desde joven y cuando era

El exoficial se desempeñó como miembro de la Policía de Investigaciones en distintos puntos del país, llegando a ocupar el cargo más alto en la región, retirándose posteriormente de la institución, en 1990, aunque siguió ligado a ésta como psicólogo.



CEDIDA

Juan Alberto Barraza dejó un importante legado en la PDI y en su familia, la que hoy siente su sensible partida.

miembro activo de la PDI, era muy deportista. Practicaba karate, tae-kwondo, jugaba fútbol y corría. De hecho, su hija Carolina en su época de estudiante lo acompañaba en estas actividades, recorriendo desde el Faro hasta Peñuelas. Y si bien, por la edad fue dejando esas prácticas, como amaba el mar y nadar, salía a

caminar por el borde costero.

SU PASO POR LA PDI

Juan Barraza Barraza, durante sus años como policía, cumplió funciones en distintos puntos del país.

Ingresó a la Policía de Investigaciones en abril de 1960, y tras salir de la

Escuela Técnica de Investigaciones, fue destinado a Valparaíso.

Algunos años después fue trasladado a la Inspectoría de Ferrocarriles de La Calera, para posteriormente desempeñarse en la Comisaría Judicial de la misma ciudad. De ahí, fue destinado a la comisaría de la ciudad de Ancud, en Chiloé y luego de haber cumplido funciones como segundo jefe y jefe de unidad, fue trasladado a la Región Metropolitana, a la Comisaría Judicial de San Miguel. También prestó servicios en la Segunda Comisaría Judicial de Santiago.

Posteriormente, fue trasladado a la Comisaría Judicial de Coquimbo, como jefe de unidad, mismo cargo que ocupó luego en la Comisaría de La Serena, manteniéndose en ese puesto por espacio de 6 años, para después, asumir como prefecto regional de la Prefectura de La Serena, teniendo bajo su responsabilidad las unidades de la capital regional, Coquimbo, Ovalle y oficinas administrativas de la región. En el año 1990, finalmente, se acogió a retiro de la PDI, luego de 30 años de servicio.

De acuerdo a lo que señalan desde el Círculo de Funcionarios en Retiro de la PDI Región Coquimbo, en todos los lugares donde desempeñó funciones "se ganó el aprecio de todos sus compañeros, superiores y subalternos, por sus valores, sencillez, rectitud, bondad, excelente trato humano, siempre dispuesto a ayudar y dar consejos a los que lo necesitaban. Todos lo conocieron por el querido apodo de 'Negro Barraza'", señalan.

De esta forma, al término de su carrera policial, estudió psicología en la antigua Universidad Francisco de Aguirre de La Serena, titulándose como psicólogo.

De esta forma, se desempeñó como profesor de psicología criminal en la Escuela de Investigaciones, en el Instituto Superior de Investigaciones y la Academia Superior de Investigaciones.

También desarrolló labores docentes como psicólogo en la Universidad Francisco de Aguirre y la Universidad Juan Bohón.